



## ARROYO INVERTIRÁ 615.000 € EN SUS INSTALACIONES DE RECOGIDA DE RESIDUOS

30 de junio de 2021.- El Equipo de Gobierno (IPAE-Cs) propondrá al Pleno destinar 615.000 € para dotar actuaciones de ampliación y remozado de la infraestructura municipal del sistema de recogida de residuos.

El Concejal de Medio Ambiente, Rafael Velasco, ha presentado una propuesta articulada en cinco líneas de actuación con el objeto de reforzar las instalaciones de recogida de residuos, renovación del actual parque de contenedores soterrados, instalación de nuevas islas de contenedores y actuación en el Punto Limpio Municipal.

Esta ambiciosa inversión se suma al proceso iniciado para la implantación del quinto contenedor, el destinado a residuos orgánicos, y a la campaña de concienciación vecinal a desarrollar a lo largo del mes de julio. De esta forma, el gobierno municipal da un necesario impulso al sistema de recogida de residuos, con la aspiración de convertir a Arroyo de la Encomienda en una referencia medioambiental. Una labor en la que participan otras administraciones, la Diputación de Valladolid encargada de la recogida de los residuos en fracciones separadas y la Mancomunidad Torozos, que recoge la fracción resto.

El Equipo de Gobierno reconoce que el compromiso adquirido sólo se podrá alcanzar sumando la colaboración de cada uno de los vecinos de Arroyo, por lo que es imprescindible su colaboración asumiendo la importancia de reducir en lo posible sus residuos, separar en origen y depositar en el contenedor adecuado y las consecuencias de no hacerlo.

En palabras de Rafael Velasco, Concejal de Urbanismo y Medio Ambiente: “la correcta gestión de residuos es responsabilidad de todos, y en las sociedades del siglo XXI condiciona de manera determinante los costes operativos y la calidad de vida de un municipio”.

**Ampliación, renovación y reparación de islas de contenedores.** Su fin es prolongar el uso de las instalaciones en buenas condiciones, y ampliar y mejorar la capacidad del sistema.

- Instalación de 6 nuevas islas de contenedores en sustitución de elementos en superficie. El parque de contenedores soterrados se instaló en el municipio a lo largo de los años 2005 a 2007. Desde entonces, las necesidades provenientes de la llegada de nuevos vecinos se han ido solucionando mayoritariamente con la instalación de contenedores de superficie en los puntos carenciales que se han detectado. Coste estimado de 249.000 €

Comunicación

- Instalación de 6 nuevas islas de contenedores en puntos donde, o bien no hay infraestructuras de residuos, o la existente se está revelando como insuficiente. Coste estimado de 202.000 €
- Sustitución de pavimentos en las islas de contenedores de recogida selectiva. islas de Los pavimentos de baldosas se sustituirán por chapa estriada antideslizante de acero galvanizado y así evitar los problemas de peso que están lastrando los sistemas hidráulicos y los riesgos de desprendimiento durante la operación de elevado del sistema. Las actuaciones se llevarán a cabo en las instalaciones con mecanismo de libro en Las Lomas y en islas aisladas de la Flecha, Doña Juana y en la Avd. Colón. Esta actuación tiene un coste estimado de 35.000 €.
- Sustitución de contenedores de chapa en los que la entrada de agua ha corroído el fondo Coste estimado de 15.000 €. Paralelamente, la Concejalía de Medio ambiente está atacando el problema realizando reformas menores y mejorando la frecuencia de revisión y desaguado de islas a través del nuevo contrato de mantenimiento del sistema de soterrados, en vigor desde marzo de este año.

**Mejora del Punto Limpio Municipal.** Se construirá una nueva caseta que sustituirá a la portátil instalada actualmente y se dotará al espacio de un circuito cerrado de televisión. Importe estimado de 114.000 €. Esta nueva dotación se suma a las obras de actualización de la instalación ya en marcha.